



AVIS DE PROJETS DE MARCHÉS (APM)

ARRANGEMENT EN MATIÈRE D'APPROVISIONNEMENT DE SERVICES PROFESSIONNELS DE SOUTIEN À LA VÉRIFICATION (SPSV)

N° de l'invitation.: NRCan-5000037051
Autorité contractante: Brenda Harlow
N° de téléphone : 343-292-8301
Courriel : Brenda.Harlow@canada.ca

Cette DP s'adresse uniquement aux fournisseurs préqualifiés pour le volet 1 et volet 6 dans le cadre de l'arrangement en matière d'approvisionnement portant sur des services professionnels de soutien à la vérification (SPSV) (E60ZG-060004)

RÉSUMÉ DU PROJET

Service d'évaluation des risques afin d'exercer une diligence raisonnable pour le programme Investissements dans la transformation de l'industrie forestière (ITIF)

Le programme ITIF a besoin des services d'un fournisseur pour évaluer l'information financière des projets soumis par des proposant qui figurent sur une liste restreinte et pour effectuer une analyse financière de leur entreprise. Ces travaux font partie du processus normalisé de diligence raisonnable pour les projets admissibles à du financement.

Ce marché de services a un objectif principal double :

- Premièrement, obtenir quatre modèles d'évaluation de projets et de l'aspect financier pour chacun des volets généraux et des volets des petites entreprises. Le cadre connexe pour l'évaluation est requis aussi (p. ex., liste des documents à examiner et à quelle fin).
- Deuxièmement, obtenir les services d'un fournisseur pour examiner et évaluer l'information financière des projets soumis au programme ITIF (budget, actifs et partenaires) et, si RNCan l'exige, pour évaluer les risques financiers de l'entreprise et de ses filiales. Cette évaluation en deux phases serait effectuée pour une partie des projets de proposant qui figurent sur une liste restreinte selon les fonds disponibles sous forme de contribution.

Un objectif secondaire de ce marché consiste à obtenir une analyse financière ponctuelle en dehors du processus d'évaluation des risques mentionné ci-dessus quand cela est nécessaire pendant la durée du marché. Par exemple, si l'entreprise bénéficiaire est vendue et qu'un accord de novation est envisagé pour soutenir la nouvelle personne morale, le programme ITIF peut demander une opinion sur la santé financière de l'entreprise; cette opinion sera indépendante de l'évaluation initiale des risques financiers. RNCan peut aussi exiger une validation de l'information financière soumise par un proposant ou un de ses agents, comme par exemple les paramètres financiers dans son plan d'affaires.

- Volet 1 : Services de vérification interne; et
- Volet 6 : Services financiers et comptables



DURÉE PRÉVUE DU CONTRAT

La période du marché commencera à la date d'attribution et prendra fin le 31 mars 2020.

PROCÉDURES D'ÉVALUATION ET SÉLECTION DE L'ENTREPRENEUR

Méthode de sélection - Note combinée la plus élevée pour le mérite technique [70%] et le prix [30%]

EXIGENCES DE SÉCURITÉ

Exigences relatives à la sécurité pour le fournisseur canadien: No de dossier de TPSGC PS-LV commune no 9

NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)

PROFESSIONAL AUDIT SUPPORT SERVICES (PASS) SUPPLY ARRANGEMENT

Note: All text that is red and surrounded by square brackets are either instructions or fields for data input.

Solicitation No.: NRCan-5000037051
Contracting Authority: Brenda Harlow
Telephone No.: 343-292-8301
E-mail Address: Brenda.Harlow@canada.ca

This RFP is only for pre-qualified Suppliers for Stream 1 and Stream 6 against Professional Audit Support Services (PASS) Supply Arrangement (E60ZG-060004)

DESCRIPTION OF REQUIREMENT:

Risk Assessment Services to Perform Due Diligence for the Investments in Forest Industry Transformation Program

The IFIT program requires services to assess project financial information and to perform a company-level financial analysis of program applicants that are shortlisted. This work forms part of the program's standard due diligence process for projects considered for funding.

The primary objective of this contract is twofold:

- Firstly, to have four templates developed, for project and financial level assessment for each of the General Stream and more streamlined Small Enterprise Stream. The associated framework for how to conduct the assessment is also required (e.g. list of documents to review to what end).



- Secondly, to obtain services to review and assess the IFIT project financial information (budget, assets and partners); and, if requested by NRCan, to perform a financial risk assessment of the company and its affiliates. This two phase assessment would be conducted for a portion of the shortlisted projects, based on available contribution funding.

A secondary objective of this contract is to obtain ad hoc financial analysis outside the risk assessment process outlined above on an as-needed basis throughout the duration of the contract. For example, if a recipient company is sold and the program is considering a novation agreement to support the new legal entity, the IFIT program may require an opinion on the financial health of the company external to the initial financial risk assessment. NRCan may also require validation of financial information submitted by an applicant or one of its agents, for example, financial metrics within their business plan.

- Work Stream 1: Internal Audit Services; and
- Work Stream 6: Financial and Accounting Services

DURATION OF CONTRACT

The period of the contract will be from award date to March 31, 2020.

EVALUATION PROCESS AND SELECTION METHODOLOGY

Basis of Selection – Highest Combined Rating of Technical Merit [70%] and Price [30%]

SECURITY REQUIREMENTS

Security Requirement for Canadian Supplier: PWGSC File #Common-PS SRCL#9